

# きらり

令和6年度 西仙北小学校

第2学年学年報 No.10

R6. 5. 22

## 学校たんけん大成功！～いっぱいがんばりました～

21日(火)、ずっと延期になっていた「よつば&きらり ようこそ1年生の会」をようやく行うことができました。学校の中を探検しながら紹介したり、昨年度収穫したアサガオの種をプレゼントしたりして、一緒に楽しく活動することができました。いろいろな仕事を協力・分担しながら、4月から準備をがんばってきた子どもたち。朝は少し緊張気味でしたが、終わった後は、1年生に喜んでもらえてとってもうれしそうな笑顔がたくさん見られました。本当にやさしく頼もしいお兄さん・お姉さんでした。



司会のすみれさん、  
りおんさん



はじめのあいさつ  
なつきさん



おわりのあいさつ  
ふうなさん

## 苗を買ってきました

20日(月)、コメリまで苗を買いに出かけてきました。お店のレジに行って、「キュウリをください」「ありがとうございました」などとしっかり伝えながら、お金を払い、おつりとレシートを受け取って、自分のほしい野菜の苗を購入することができました。学校に帰ると、「お金を払うときにドキドキしたけどがんばった」「苗を大事にする」など、すてきな声を聞くことができ、とてもうれしく、子どもたちを頼もしく感じる1日となりました。学校に戻って早速、上手に苗を植えました。



お願い

水やり用に空のペットボトル(500mLくらい)を持たせてくださいますよう、お願いいたします。